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Le mot de l’équipe 

L’année est déjà bien entamée…. Nous profitons de ce 

premier numéro de l’année 2022-2023 pour vous 

présenter la FCPE et ses membres actifs…. Si cela vous 

donne envie de nous rejoindre, n’hésitez pas ! Ecrivez-

nous un mail à conseil.utrillo-limas@fcpe69.fr ou venez 

participer à l’une de nos réunions ou actions… 

La FCPE, c’est quoi ? 

C’est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente dans toute la France. Ce n’est ni un 
syndicat, ni un parti politique. 
C’est un vaste réseau de parents d’élèves adhérents et élus dans les écoles maternelles, élémentaires, les 
collèges et les lycées de l’enseignement public.  
Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des 
enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. La FCPE est une force 
de proposition et joue un rôle de contre-pouvoir. 
Au collège Maurice Utrillo, la FCPE regroupe une centaine d’adhérents. Parmi eux, onze personnes sont 
élues pour siéger au Conseil d’Administration du collège. Et une vingtaine d’adhérents participe à des 
événements organisés par la FCPE tels que la Bourse aux fournitures ou les Portes Ouvertes du collège. 

 

 

 

La FCPE, c’est qui ? 

La FCPE est gérée par des parents bénévoles. Quelques-uns se présentent :  

Karima Rebija 
Maman d’un garçon en 5e, je suis à la FCPE parce que j’étais déjà parent délégué quand mes enfants étaient 
en primaire et je trouve que c’est important de savoir un peu ce qui se passe dans la vie du collège. J’ai eu 
quelques petits déboires durant la sixième de mon fils et ça m’a manqué de ne pas mieux comprendre 
comment le collège fonctionne et trouver le bon interlocuteur. 

Delphine Billet 
Mon fils est en 5e. Je me suis investie pour mieux comprendre le collège et le rendre plus humain à mes yeux. 
Je participe à la FCPE pour apporter le point de vue des parents et veiller au bien-être des élèves. 
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Que faire si… ?  

Je veux m’impliquer dans la FCPE pour rencontrer d’autres parents 
et mieux connaître le collège… 
Envoyez-nous un mail à conseil.utrillo-limas@fcpe69.fr 
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CKSA ? c’est quoi ça ?  

Les mots mystérieux du collège 
Etes-vous au point avec les sigles utilisés au collège ?  
Que veut dire CA :  
a) Constat Amiable 
b) Capuche Autorisée  
c) Conseil d’Administration 
Réponse : c 
Le conseil d'administration (CA) est l'assemblée qui prend les décisions 
importantes concernant l'organisation de l'établissement. Il est composé 
de membres de l'établissement et de représentants élus (des personnels 
de l'établissement, des élèves et des parents). Il se réunit 5 fois par an pour 
adopter des décisions ou donner son avis sur des sujets particuliers. 
Au collège Utrillo, 7 parents peuvent siéger à chaque CA parmi les 11 
membres qui ont été élus en octobre. 

La nouvelle direction 

Nous souhaitons la bienvenue aux 

trois nouveaux membres de la 

direction du collège. 

Mme Lebot : principale 

M. Amghar : principal adjoint 

Mme Ben Zlaouia : directrice de 

SEGPA 

La FCPE les a rencontrés lors d’une 
réunion de présentation ainsi qu’au 
cours des CA de septembre et 
novembre. 
Nous apprécions leur disponibilité, 
leur ouverture et leur écoute et 
espérons travailler de manière 
constructive ensemble. 

Mobilisation pour garder un collège qui respire ! 

Le projet de construction du collège Jacques Chirac est toujours dans les tuyaux, mais n’est pas finalisé. La 

FCPE, en lien avec le Collectif « Des collèges qui respirent », n’a pas dit son dernier mot. Une action en 

justice est en cours. 

Rejoignez-nous le samedi 3 décembre entre 16h et 18h allée des Cordeliers devant la Poste de 

Villefranche. Nous vendrons des lumignons pour la cagnotte du Collectif et expliquerons aux passants la 

situation pour les sensibiliser à ce projet de construction aberrant. 

Soyons nombreux ! 

La FCPE, c’est qui (suite) ? 

Delphine Soumireu 
Ma fille est en 3e. Je suis venue à la FCPE pour bénéficier de la bourse aux fournitures et dans la co-éducation, 
le rôle des parents est important. Il y avait une bonne ambiance, ma copine est devenue présidente, alors 
pour la soutenir, je suis devenue secrétaire. 

Laureen Gozan 
J’ai deux filles au collège. Je m’implique le plus possible dans les associations autour de moi, dans la 

mesure de mes disponibilités bien sûr. Je m’investis au sein de la FCPE afin de créer du lien avec les autres 

parents et avec le collège. Cela me permet aussi d’être tenue informée de ce qui s’y passe. 

Sandrine L’Oison 
Mon fils vient de rentrer au collège en 6e. Pourquoi la FCPE ? Je suis au Sou des écoles à Limas et du coup 
j’ai voulu continuer un peu au collège et m’impliquer dans la vie de l’établissement. Je souhaite découvrir 
comment fonctionnent les C.A. au collège. 
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